

Like Red On A Rose by Alan Jackson	Comme Le Rouge D'une Rose par Alan Jackson
<p>Like red on a rose When your lips first smiled at me I was captured instantly To each his own</p> <p>Like blue in the sky The gaze of your willing eyes Touched something deep inside The truth be known</p> <p>That I love you like all little children love pennies And I love you 'cause I know that I can't do anything wrong You're where I belong Like red on a rose</p> <p>And I love you like all little children love pennies And I love you like good times of which I've known many And I love you 'cause I know you give me a heart of my own You make my blood flow Like red on a rose</p>	<p>Comme le rouge d'une rose Quand tes lèvres la première fois m'ont souri J'ai été capturé immédiatement À chacun son histoire</p> <p>Comme le bleu dans le ciel Le regard de tes yeux enthousiastes A touché quelque chose au plus profond de moi La vérité doit être sue</p> <p>Que je t'aime comme tous les petits enfants aiment les centimes Et j'aime ce que tu provoques Je sais que je ne peux pas faire quelque chose de mal Tu es où se trouve ma place Comme le rouge d'une rose</p> <p>Et je t'aime comme tous les petits enfants aiment les centimes Et je t'aime comme tous les bons moments que j'ai connus Et j'aime ce que tu provoques, je sais que tu me donnes un cœur rien qu'à moi Tu rends mon sang Comme le rouge d'une rose</p>